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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el
Poder Ejecutivo, ante las denuncias de desvíos de fondos provenientes del
Gobierno Nacional destinados a subsidiar el precio del gasoil para el
transporte público de pasajeros, explique cuál ha sido el destino real de
dichos fondos.
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ALBERTO CARi
Diputado Preví n '

Fundamentos:

Señor Presidente:

A raíz de la polémica suscitada por el destino de
los fondos nacionales destinados a subsidiar el combustible del transporte
público de pasajeros y luego de escuchar denuncias de discriminación por
parte, tanto del Secretario de Servicios Públicos provincial Alejandro
Boggiano, como del propio Intendente de la ciudad de Rosario Ing. Miguel
Lifschitz, nos enteramos no sólo que el depósito del dinero estaba hecho,
sino que podría existir un desvío de esos fondos por parte del Gobierno
Provincial.

El secretario de Transporte de la Nación, Juan
Pablo Schiavi sostuvo hoy que "el lunes giramos a Santa Fe más de diez
millones de pesos para la compra de gasoil. Si esa plata no se está
utilizando para los colectivos, los funcionarios deberán dar explicaciones
ante la Justicia".
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El funcionario sugirió que parte de los recursos
que envió la administración central "pudieron haber sufrido un desvío". En
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ese sentido, mencionó que un estudio de trazabilidad de la petrolera YPF
detectó que parte del combustible a precio diferencial fue destinado en la
región a "cosechadoras, maquinaria agrícola y camiones".

"Es evidente que si tienen que salir a pedir
préstamos para pagar los salarios de los choferes, es porque o son
ineficientes o usan los recursos que les enviamos en otra cosa que no es la
que corresponde". En ese marco, confirmó la realización de una auditoría
"para conocer qué están haciendo en Santa Fe con la plata que manda la
Nación, de todos los argentinos, para los colectivos".

Consultado el Secretario de Transporte provin.cial
sobre estas graves denuncias y la afirmación de que el dinero estaría ya
depositado, el señor Boggiano admite tener conocimiento de que
efectivamente es así y se escuda en una cuestión administrativa de
acreditaciones bancarias.

El permanente uso por parte del Gobierno de la
Provincia del método de Joseph Goebbels "miente, miente que algo
quedará" ha quedado nuevamente al desnudo y deberá ser la Provincia
quien explique cuál ha sido el destino de los fondos enviados desde la
Nación

Por lo expuesto solicito se apruebe el presente
Proyecto de Comunicación.
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